
今議会では、12月８日㈮・11日㈪に、７名の議員が一般質問を行いました。
一般質問は、町政全般にわたって、執行機関（町側）に疑問点をただすものです。
事前に議長に通告した内容を、受付順に本会議場で質問します。
持ち時間は町側の答弁を含め１人60分です。
次のページから、本会議場での質疑の概要を１人１ページで、掲載しています。
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ページ 議員名 質問項目
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１．豊かな自然と景観を活かすま
ちづくり

１．休眠施設の有効利用
２．白沢ホタルの里と竹灯籠の今
後　

１．デジタル技術を利活用した住
民サービス向上
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ページ 議員名 質問項目

12

13

14

１．音声コード導入で情報を得や
すく　

２．パートナーシップ・ファミリ
ーシップ制度

３．会計年度任用職員の待遇

１．地域防災力としての消防団の
在り方と町の責務 １．本町の未来

１．有機農業（減農薬農業）の推
進について

２．農業の安全性について

今回の傍聴人数 延べ 42人

町政を問う
一般質問

答弁者

各議員が質問した記事に関連するSDGsの
目標アイコンが掲載されています。

…町長　　　　…副町長　 　…総務部長　　 …民生部長　　 …建設経済部長　　 …教育部長
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